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2021 年を迎えて 

                         学校長 本庄 則子 

   

あけまして おめでとうございます  本年もよろしくお願い申し上げます 

  

 令和 2 年はあっという間に過ぎ、令和 3 年を迎えました。今年の年末年始は、ステイホー

ムでお過ごしの方が多かったのではないでしょうか。 

毎年、お正月は日本の文化や習慣を再認識する機会でもあります。12 月には、3 年生が郵

便局の「手紙の書き方」の出前授業で、年賀状を書くときにもいかせるように宛名などの書き

方を教えていただきました。ここ数年は、ＳＮＳで新年の挨拶を送る場合も多いようで、年賀

状の発行枚数も減少していると聞きます。どの方法をとるにしても、新しい年を迎えるときの

賀詞を伝える気持ちは、変わらずに大切にしていきたいものです。 

 冬休みには、保護者の皆様に家庭と学校とのオンライン接続の確認をお願いいたしました。

ご協力ありがとうございました。これは、今春の学校の臨時休業を受け、再び登校が困難にな

った場合の対策です。また、文部科学省が打ち出している「GIGA(ギガ)スクール構想」に向け

ての一環でもあります。「GIGA(ギガ)スクール構想」とは、簡単に言うと「児童生徒 1 人 1 台

のコンピューター端末を学校で使用できるようにする」ということです。当初の予定では、令

和 5 年度を目標に整備されるはずでしたが、現在、急ピッチで進められています。 

横浜市も来年度はじめには1人1台のタブレット端末が使用できるように通信ネットワーク

を含めて準備が進んでいます。もちろん、ハード面だけではなく、ソフト面や教職員の指導体

制面も整えなくてはなりません。私たち教員も職員研修でロイロノート・スクール（授業支援

クラウド）の使い方をＩＣＴ支援員さんから教えていただいたばかりです。これからも、動画

配信や授業での活用等を考えていきます。 

 緊急事態宣言の再発令が検討されているところですが、学校への休業要請はしない見通しと

聞き、ほっとしました。今月は、体育館での学年懇談会も予定されています。ソーシャルディ

スタンスを確保し、換気をしての実施になりますが、子どもたちの様子を直接お伝えできれば

と考えております。防寒対策をしてご出席ください。 
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区長表彰 

2 年生 土屋 海音さん が社交ダンスで優秀な成績を収め、12 月 25 日に鶴見区の森区長を

迎えて区長表彰が行われました。放送室での表彰になりましたが、 

ダンスの衣装でポーズをとってくれて、テレビモニターを通して 

全校にお披露目できました。 

【社交 Boys&Girls ソロダンスコンテスト】  

スタンダードの部 小学校 1～2 年生女子 優 勝 

ラテンの部    小学校 1～2 年生女子 第 3 位 

 


